

EN VIVO

HAY GAS SUFICIENTE PARA LOS PRÓXIMOS DOS AÑOS, DICE ECOPETROL

Por La Silla Vacía Hace 1 hora



Ecopetrol anunció que para 2025 y 2026 el país tiene el suficiente gas natural para abastecerse. Aseguró que la resolución expedida la semana pasada por la Comisión de Regulación de Energía y Gas (Creg) que flexibiliza el marco mayorista de gas, permite que la petrolera pueda comenzar a vender todo el gas disponible.

La información fue entregada al Mercado de Energía Mayorista (MEM) por la compañía en medio de alertas y ruidos de un posible desabastecimiento de gas en el país que ha llegado desde el sector, pero que el gobierno ha negado.

En las próximas semanas se anunciará la venta de gas. Según Ecopetrol, se comercializará 16 Gbtud en diciembre y 101 Gbtud en 2026.

"Por cuenta de este ahorro en la generación de electricidad y vapor que utiliza Ecopetrol en refinerías, procesos industriales y operación de campos, la demanda de gas natural de la empresa pasará de alrededor de 250 Gbtud a 217 Gbtud el próximo año", aseguró.

Dice que no será necesario importar gas. Ayer Luz Stella Murgas, presidenta de la Asociación Colombiana de Gas Natural (Naturgas), indicó que era necesario importar gas porque, de no hacerlo, no podrá garantizar su suministro. A inicios de octubre, Naturgas [advirtió que a partir de diciembre](#) iniciaría un "déficit de gas". Incluso, [presentó una carta con recomendaciones al gobierno para evitar la crisis](#) junto a los nueve gremios más importantes del sector energético en el país.

"Ecopetrol implementó medidas claves para reducir su propio consumo, por lo cual no será necesario que Colombia importe gas natural en 2025, más allá del que se requiere para las plantas térmicas, como se viene haciendo desde 2017", aseguró Ecopetrol.

¿Por qué importa? A pesar de las alertas, Ecopetrol ha insistido en que no hay riesgo de racionar gas natural ni energía. Esa tesis también la defiende el ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho. Sin embargo, hay un panorama de incertidumbre en el sector.

En este episodio de Huevos Revueltos respondemos las seis grandes preguntas sobre las alertas de desabastecimiento de gas y energía eléctrica en el país.

Buscar ...

LO MÁS IMPORTANTE DEL DÍA

- **Almuerce con estas movidas de la mañana del 8 de noviembre de 2024**
Hace 50 min
- **Rendón insiste, por segunda vez, en impuesto para la seguridad en Antioquia**
Hace 2 horas
- **ONU ha recibido 151 denuncias de asesinatos a líderes sociales en 2024**
Hace 2 horas
- **Jhon Jairo Gómez, exalcalde de Tuluá, en libertad tras meses de prisión**
Hace 2 horas
- **Los 12 apóstoles: futuro de Santiago Uribe podría decidirse hoy**
Hace 3 horas
- **Pegasus: canciller pide reunión con EE. UU. y gral (r) Vargas guarda silencio**
Hace 4 horas

ETIQUETADO: Comisión de Regulación de Energía y Gas, Ecopetrol, Gas Natural

EN VIVO



EN VIVO
Disidencias activan motobombas en Argelia y Jamundi
Hace 5 horas



EN VIVO
Gane una beca para producir un podcast con este curso de La Silla
Hace 5 horas



EN VIVO
Directora de la Uaespa a responder en Fiscalía por presunto soborno
Hace 5 horas



EN VIVO
EE.UU. dice que dio plata de compra de Pegasus para Colombia y Duque no supo
Hace 6 horas

